

しんりんかんだより

年主題

「ともにつむぎだす」～希望の中で～

月主題 3F/2F どれがいい／深まる

‘23 第8号 (vol. 80)

2023年11月1日発行



10月14日(土)、親子レクリエーション大会を開催しました。2019(令和元)年度末に新型コロナウイルス感染症が流行したため、2020(令和2)年度以降3年間の親レクは、足立つくし幼稚園で規模を縮小しての開催でした。しかし今年度は、コロナが5類になったので、4年振りに梅島第二小学校のグラウンドをお借りして、通常通りの親レクを開催することができました。

つくし幼稚園のグラウンドはコンパクトなので、子どもたちと観客席が近く、臨場感があり良かったのですが、体育会系の私としては、梅二小の広くて開放感があり、かつ昔ながらの砂地のグラウンドに身を置くだけでわくわくし、エキサイティングな気持ちになりました。

広いグラウンドだからこそ、子どもたちはのびのび競技ができたし、あれだけ多くの卒園児・保護者が集まても綱引きができたのだと思います。特にリレーは、直線距離が長くて見ごたえがあり、見ている私のほうが大興奮でした。やっぱり親レクは梅二小開催がいいかなと思いました。

梅二小は親隣館のホームグラウンドだという感覚があり、「やっとホームに帰ってきた！」と思ったと同時に、長かったコロナとの戦いに終止符が打たれ、今まで通りの生活が戻ってきたんだと実感しました。

今月は秋祭り、来月はクリスマス会と、大きな行事が続きます。コロナ禍で行事を縮小し、コロナが明けてもそのまま縮小版で開催する園もあると聞きますが、親隣館はこれから少しづつギアを上げて、コロナ前のようにたくさんの行事をやっていければと思っております。皆様、大いに行事を楽しみましょう。

(園長 田中 智和)